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Luís António Pita Ameixa, Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo:

Torna público, nos termos da alínea t) do n.2 1 do artigo 35•2, conjugado com os n.9s 1
e 2 do artigo 56., ambos do Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro, que a

Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo, na sua reunião ordinária pública do dia 22

de maio de 2024, tomou as deliberações constantes da minuta da ata com o n.2

14/2024 e que aqui se divulgam.

Para conhecimento geral se publica o presente edital que vai ser afixado nos locais
públicos do costume, bem como a sua divulgação na página do município em

http ://www. cm -ferrei ra-a 1 entej o. pt

Ferreira do Alentejo, 24 de maio de 2024
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DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA
DO ALENTEJO

REUNIÃO N.° 14 de 22 de maio de 2024

8.2- Apoio às freguesias

(523) — Primeiro- Através do registo externo n9 7071/2024 de 07 de maio de 2024, a

Freguesia de Figueira dos Cavaleiros, solicita à Câmara Municipal apoio na elaboração

de cartaz de divulgação, referente ao passeio cultural que pretende promover, no

próximo dia 2 de junho, do corrente ano, a Peniche. A DC informou acerca da

disponibilidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter à Assembleia

Municipal”.

(524) — Segundo- Através do registo externo n2 5135/2024 de 03 de abril de 2024, a

União de Freguesias de Ferreira do Alentejo e Canhestros, no âmbito da Tradicional

Feira do Talego e do Avental a realizar no dia 24 de maio de 2024, a UFFAC solicita o

seguinte à Câmara Municipal:

- cedência do espaço exterior do salão de festas, zona das associações sem fins

lucrativos;

- cedência do rés de chão do salão de festas, para utilização dos sanitários;

- cedência do espaço camarin, para utilização dos artistas;

- isenção do pagamento de taxas pela utilização dos edifícios;

- ligação e montagem de toda a instalação elétrica do palco, tasquinhas, no exterior e

no interior e quadro elétrico do palco, bem como recursos humanos ao serviço;

- apoio financeiro para a montagem de palco.

A DC informa que existe possibilidade de atender o pedido.

O SCA informa divulgação agendada. Será publicado no decorrer da primeira semana

de maio nas páginas do município.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido. Remeter à Assembleia

Municipal”.

B.3- Edificação e Urbanização

Foi presente à reunião de câmara, um processo de obras que inclui pareceres técnicos

emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(525) - DESCRIÇÃO: Processo — L-ALT 7/2022- -Requerente: Francisco Baião Olho Azul

Cabeça de Casal de Herança- referente à construção de 2 habitações na Rua

Movimento das Forças Armadas, 14 em Ferreira do Alentejo,

Pedido de apreciação: Proposta de caducidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Confirmada a caducidade”.

(526) - DESCRIÇÃO: Processo — L-ALT 11/2022 -Requerente: Manuel Pinto de Sousa

referente a alteração de habitação na Rua António José de Almeida, 29 e 31 em Ferrei

ra do Alentejo.

Pedido de aprovação: Arquitetura- CPA-audiência prévia.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: ouvir o requerente nos termos
propostos”

(527) - DESCRIÇÃO: Processo — L-ALT- 8/2022 -Requerente: Diogo Corrêa Silvestre

Ferreira, refente a ampliação de habitação na Horta dos Carabineiros em Peroguarda.

Pedido de apreciação: Proposta de caducidade

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Confirmada a caducidade.”

(528) - DESCRIÇÃO: Processo — L-EDI- 11/2022 -Requerente: Herdade da Fonte da

Fonte da Zorra- Agroturismo, Cinegética e Pecuária Lda., refente a construção de Edifi

cio de Apoio Agrícola e Arrumos na Herdade da Malhada Velhas em Figueira dos cava

leiros.

Pedido de apreciação: Proposta de caducidade

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Confirmada a caducidade.”
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Por delegação de competências de 14 de outubro de 2021, o Senhor Vereador José

Guerra emitiu despacho final, no processo aqui referido e remeteu para conhecimento.

(529) - Processo- L-ALT- 7/2023-Requerente: Casa Alta-Soc. Transformadora de

Bagaços, Lda., referente à instalação de Unidade de Produção de autoconsumo, sito no

Monte Figueira-Odivelas- DEFERIDO em 28-4-2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

(530) - Através do registo interno n9 1839/2024 de 01 de março de 2024, foi efetuada

uma informação com o seguinte teor: DUOP:

O antigo hotel das picanheiras, à saída da vila de Ferreira, na EN 121, há muito que

exibe um aspeto degradado e abandonado que, associado à grande dimensão do

edifício e sua localização, se torna visualmente chocante.

A câmara municipal na sua reunião ordinária realizada no dia 10 de abril de 2024,

deliberou por unanimidade o seguinte: Proceder à vistoria. O Chefe DUOP Em

conformidade com deliberação de câmara de 10 de abril de 2024, informou que foi

realizada vistoria ao prédio sito à EN121 s/n Picanheiras inscrito na matriz predial

urbana sob o n9 2468 da União de freguesias de Ferreira do Alentejo e Canhestros em

07 de maio de 2024, cujo auto de vistoria se anexa.

Propõe-se que, de acordo com o mesmo, seja notificado o proprietário para a

realização das obras aí descritas. Deve fixar-se um prazo para o efeito. Sugere-se 60

dias. Deverá proceder-se ao registo predial da intimação para a execução das obras

nos termos do n25 do art2 89 do RJUE.

Os factos descritos indiciam haver uma violação grave com dolo do dever de

conservação, de acordo com o art2 89-A do RJUE na sua redação atual e em vigor, o

que constitui contraordenação nos termos da alínea t) do n21 do art 98 do mesmo

regime jurídico.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Cumprir com o auto de vistoria e

conceder o prazo de 60 dias para realização de obras”.

(531) - Através do registo interno n2 3266/2024 de 29 de fevereiro de 2024,

a senhora lrina Camacho enviou um e-mail informando acerca do estado de

degradação de um imóvel que está a prejudicar a sua habitação. O referido processo

esteve presente na reunião ordinária realizada no dia 27 de março de 2024, tendo sido

deliberado por unanimidade o seguinte: “Proceder de acordo com a informação dos

serviços”, O chefe da DUOP em conformidade com deliberação de câmara foi realizado

vistoria ao prédio sito à rua José Agostinho Macedo, n944 em Ferreira do Alentejo, em

07/05/2024, cujo auto de vistoria se anexa.

Propõe-se que, de acordo com o mesmo, seja notificado o proprietário para a

realização das obras aí descritas. Deve fixar-se um prazo, sugere-se 60 dias.

Deverá proceder-se ao registo predial da intimação para a execução das obras nos

termos do n25 do art9 892 do RJUE. Presume-se uma violação grave do dever de

conservação o que constitui contraordenação nos termos da alínea t) do n21 do art2

982 do RJUE.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Cumprir com o auto de vistoria e

conceder o prazo de 60 dias para realização de obras”.

4- Serviços nos cemitérios e cremações

(532) - Os Serviços da SARH-SAM, através do registo interno n2 4263/2024, de 17 de

maio de 2024, remeteram o seguinte, tal como se transcreve:

Nos termos e para cumprimento do estipulado no n2 3 do art2 352 da lei n2 75/2013,

de 12 de setembro, remete-se a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo

ato de deferimento / indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No

entanto pelo carater de urgência da sua conclusão, a Sr2 Vereadora Ana Rute de

Sousa, deferiu os atos e remeteu à reunião da Câmara para ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.
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5- Apoio a entidades e atividades diversas

(533) — Através do registo externo n2 6635/2024 de 29 de abril de 2024, o Moto Grupo

de Ferreira do Alentejo solicita a disponibilização do salão Muftiusos no dia 10 de

agosto de 2024 e a respetiva isenção das taxas de utilização, para a realização de um

evento Do Moto Grupo de Ferreira do Alentejo. Os serviços informaram relativamente

ao pedido de utilização do espaço, não existe qualquer inconveniente para a data

pretendida (10 de agosto/2024), pelo que, o salão Multiusos se encontra disponível

para a data mencionada. O contrato programa do Moto Grupo foi aprovado em

reunião de câmara em 24 de abril de 2024. A Senhora Vereadora deferiu os pedidos e

remeteu para deliberação da Câmara em relação à isenção de taxas solicitada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a isenção da taxa”.

(534) — Através do registo externo n2 6641/2024 de 29 de abril de 2024, o Moto Grupo

de Ferreira do Alentejo solicita a disponibilização do salão Multiusos no dia 12 de

outubro de 2024 e a respetiva isenção das taxas de utilização, para a realização de um

evento Do Moto Grupo de Ferreira do Alentejo. Os serviços informaram relativamente

ao pedido de utilização do espaço, não existe qualquer inconveniente para a data

pretendida (12 de outubro/2024), pelo que, o salão Multiusos se encontra disponível

para a data mencionada. O contrato programa do Moto Grupo foi aprovado em

reunião de câmara em 24 de abril de 2024. A Senhora Vereadora deferiu os pedidos e

remeteu para deliberação da Câmara em relação à isenção de taxas solicitada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a isenção da taxa”.

(535) — Através do registo externo n2 6649/2024 de 29 de abril de 2024, o Moto Grupo

de Ferreira do Alentejo solicita a disponibilização do salão Multiusos no dia 08 de

setembro de 2024 e a respetiva isenção das taxas de utilização, para a realização de

um evento Do Moto Grupo de Ferreira do Alentejo. Os serviços informaram

relativamente ao pedido de utilização do espaço, não existe qualquer inconveniente

para a data pretendida (08 de setembro/2024), pelo que, o salão Multiusos se

encontra disponível para a data mencionada. O contrato programa do Moto Grupo foi
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aprovado em reunião de câmara em 24 de abril de 2024. A Senhora Vereadora deferiu

os pedidos e remeteu para deliberação da Câmara em relação à isenção de taxas

solicitada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a isenção da taxa”.

(536) — Através do registo externo n2 665 2/2024 de 29 de abril de 2024, o Moto Grupo

de Ferreira do Alentejo solicita a disponibilização do salão Multiusos no dia 09 e 10 de

novembro de 2024 e a respetiva isenção das taxas de utilização, para a realização de

um evento Do Moto Grupo de Ferreira do Alentejo. Os serviços informaram

relativamente ao pedido de utilização do espaço, não existe qualquer inconveniente

para as datas pretendidas (09 e 10 de novembro/2024), pelo que, o salão Multiusos se

encontra disponível para a data mencionada. O contrato programa do Moto Grupo foi

aprovado em reunião de câmara em 24 de abril de 2024. A Senhora Vereadora deferiu

os pedidos e remeteu para deliberação da Câmara em relação à isenção de taxas

solicitada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a isenção da taxa”.

(537) — Através do registo externo n9 6933/2024 de 06 de maio de 2024, o

Agrupamento de Escolas de Ferreira do Alentejo, solicita um pedido de Isenção das

Taxas na realização do Baile de Finalistas 2024. No dia 9 de maio a Senhora Vereadora

emitiu o seguinte despacho: Pedido deferido. Pedido deferido (dada a data do evento).

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho da senhora

vereadora”.

(538) — Através do registo interno n9 3690/2024 de 02 de maio de 2024, o SLT envia

para conhecimento da Reunião de Câmara, o mapa dos serviços efetuados com as

coletividades, Juntas e Uniões de Freguesias, durante o mês de abril de 2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: tomou conhecimento dos

despachos”.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Remeter à Assembleia Municipal”.
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(539) — Através do registo externo n 6762/2024 de 2 de maio de 2024, os

Síngarunners — Clube de Desporto e Recreio de Ferreira do Alentejo solicitam um apoio

financeiro no valor de mil e seiscentos euros para fazer face às despesas de um lanche

convívio do no âmbito da prova competitiva de TRAIL e CAMINHADA JOGOS

DESPORTIVOS edição 2024 a realizar no dia 5 de maio. O SELPD informa que

associação em questão ficará responsável pela organização do lanche convívio para os

atletas, esta situação será mais vantajosa economicamente do que procedermos ao

serviço de contratualização. Tem cabimento em anexo. A Senhora Vereadora remete

para deliberação da Câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

(540) — Através do registo externo n2 7486/2024 de 13 de maio de 2024, Joaquim

Manuel Neves Gomes, com mais 13 amigos, informa que irão a Fátima de motorizada

no dia 31/05 a 02 /06 e gostariam de se identificar com a bandeira do município.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Cedido o solicitado.”

(541) — Através do registo interno n2 3728/2024 de 03 de maio de 2024, a DC-Chefe

emitiu a seguinte informação conforme se transcreve: A Associação Pedra Angular

propõe realizar em Ferreira do Alentejo, nos dias 22 e 23 de junho de 2024, mais uma

edição do festival “Terras sem sombra”. Assim, junta-se minuta de protocolo para

eventual aprovação. Durante os dias atrás referidos serão organizadas atividades que

visam promover e divulgar o Património Cultural do Concelho, sendo ainda realizado

um concerto no sábado. O custo inerente à realização destas atividades orça em

10.500 euros, isentos de IVA, tendo ainda a Câmara de assegurar o apoio logístico,

transporte, ceia e solicitar a cedência do lagar do Marmelo-pála exterior à Nutrifarms.

junta-se minuta de protocolo para prévio cabimento e eventual aprovação da CMFA,

nos termos da alínea u) do artigo 332, da Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro, “apoiar

atividades de natureza social, cultural, educativa, desportiva, recreativa ou outra de

interesse para o município”, aspeto também mencionado e previsto pelo Regulamento

de apoio ao Associativismo Municipal.
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A DFP informa que foi dado cumprimento ao despacho superior. Em anexo a proposta

de cabimento.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

CONTRATOS PROGRAMA:

(542) — Através do registo interno n2 3990/2024 de 11 de maio de 2024, o SELPD

Chefe de Serviços efetuou uma informação a qual se transcreve: Junto anexo os

documentos abaixo indicados relativos ao Centro de Recreio e Convívio de Olhas, para

apreciação e decisão de acordo com o artigo 19. do Regulamento Municipal de Apoio

ao Associativismo e Atividades Culturais, Cívicas, Desportivas e Recreativas.

-Proposta de Contrato Programa de Desenvolvimento Desportivo e Recreativo

-Relatório elaborado pelo SELPD.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(543) — Através do registo interno n2 3992/2024 de 11 de maio de 2024, o SELPO

Chefe de Serviços efetuou uma informação a qual se transcreve: Junto anexo os

documentos abaixo indicados relativos à Associação Expandcourage, para apreciação e

decisão de acordo com o artigo 19. do Regulamento Municipal de Apoio ao

Associativismo e Atividades Culturais, Cívicas, Desportivas e Recreativas.

-Proposta de Contrato Programa de Desenvolvimento Desportivo e Recreativo

-Relatório elaborado pelo SELPD.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(544) — Através do registo interno n2 3989/2024 de 11 de maio de 2024, o SELPD

Chefe de Serviços efetuou uma informação a qual se transcreve: Junto anexo os

documentos abaixo indicados relativos ao Clube Desportivo de Peroguarda, para

apreciação e decisão de acordo com o artigo 19. do Regulamento Municipal de Apoio

ao Associativismo e Atividades Culturais, Cívicas, Desportivas e Recreativas.

-Proposta de Contrato Programa de Desenvolvimento Desportivo e Recreativo

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”
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(545) — Através do registo interno n2 4121/2024 de 14 de maio de 2024, o SELPD

apresenta em anexo a listagem de ratificações a Remeter à Reunião da Câmara de 22

de maio de 2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos .“

(546) — Através do registo externo n2 7789/2024 de 17 de maio de 2024, a Santa casa

da Misericórdia de Ferreira do Alentejo apresenta um pedido de isenção de taxas

referente ao evento promovido pela Misericórdia de Ferreira do Alentejo -

“Caminhada da Família”, a realizar dia 19 de maio, 2024. No dia 17 de maio a Senhora

Vereadora emitiu o seguinte despacho: Pedido deferido. Remeter à Câmara para

ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos .“

(547) — Através do registo externo n2 7240/2024 de 09 de maio de 2024, a Comissão

de apoiantes e simpatizantes do Sporting Clube de Portugal, solicita a cedência de

material de cozinha, tampos de madeira e cavaletes e o acesso a instalação elétrica e

WC para o dia 18 de maio a fim de realizarem uma festa convivi no Parque de Lazer da

Fonte Nova.

De acordo com a informação dos serviços todos os pedidos foram cedidos.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”

(548) — Através do registo externo n2 7456/2024 de 13 de maio de 2024, a Comissão

de apoiantes e simpatizantes do Sporting Clube de Portugal, informa sobre a alteração

da data para o convívio na Fonte Nova do dia 18 de maio para o dia 25 de maio. Mais

se informa que os serviços tomaram conhecimento da alteração da data e mantém-se

a cedência dos materiais solicitados

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.”
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(549) — Através do registo externo n2 4218/2024 de 19 de março de 2024, o Clube Os

falcões da planície, solicitam materiais para efetuar a prova de BTT em Alfundão no di

5 de maio.

- 12 baias metálicas;

- 8 sacos de cal;

- 2 rolos de fita sinalética;

- 1 tenda de campanha de montagem rápida.

A DFP informa que o material solicitado existe em stock e que a cedência em espécie,

deve ser aprovada pelo órgão executivo, nos termos do disposto no art2 332 da Lei nQ

752/2013, de 12 de setembro. Devem ser apurados e informado valor dos bens.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento e ratificou o

despacho”.

(550) Através do registo externo n2 5083/2024 de 04 de abril de 2024, o Banco BPI, SA

informa sobre o programa EduCaixa que oferece à comunidade educativa recursos,

atividades e programas dirigidos a grupos escolares do ensino básico e secundário, e

ao público em geral, com a finalidade de promover o desenvolvimento das

competências dos jovens. O Creactivity apresenta-se dentro de um autocarro que se

converte numa unidade móvel. Gostariam de incluir o município de Ferreira do

Alentejo no itinerário nos dias 27 e 28 de junho de 2024, solicitando autorização para

se situarem no estacionamento das Piscinas Municipais Cobertas. A DC informa que

nos dias 27 e 28 de junho- creativitybus está autorizado a estacionar junto ao parque

da piscina coberta. DC-Educação avisar AEFA para organizar visitas e responder à

entidade, de acordo com o despacho do presidente, que esta autorizado a vir.

SLT- Costuma ser necessário apoio de eletricista.

SARH-SAM- carece de licenciamento pois vai ocupar via.

O SCA tomou diligencias para a agenda cultural de junho.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Autorizado”.

(551) - Através do registo externo n2 6699/2024 de 24 de abril de 2024, o Grupo Coral

Alma Nova de Ferreira do Alentejo solicita a cedência de prendas para oferta aos
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grupos pela participação na festa a realizar no dia 22 de junho de 2024 no Jardim

Público em Ferreira do Alentejo.

UA câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(552) - Através do registo externo n9 7270/2024 de 09 de maio de 2024, o

Agrupamento 71-Corpo Nacional de Escutas, solicita a cedência de ma Igrejinha das

Pedras, para poderem levar ao Encontro Nacional em que irão estão representadas

todas as regiões que fazem parte do Corpo nacional de Escutas.

A DC propõe deferimento. A associação já entregou os documentos para estabelecer

contrato programa ao abrigo do regulamento de apoio ao associativismo municipal

que será presente à CMFA e onde se prevê este tipo de apoio.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido”.

(553) - Através do registo externo n2 6355/2024 de 23 de abril de 2024, a Casa do Povo

de Ferreira do Alentejo, solicita a impressão de documentação de promoção das duas

peças de teatro a realizar nos dias 11 e 17 de maio integradas no Festival Internacional

de Teatro do Alentejo.

A DC informa que existe possibilidade de atender o pedido. A entidade já entregou os

documentos e em breve será submetido a proposta de contrato programa.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho. A Sra.

Vereadora Cristina Rodrigues, ausentou-se da sala no momento da votação.”

(554) - Através do registo externo n2 6020/2024 de 18 de

Filarmónica e Recreativa de Ferreira do Alentejo,

comemorativo do 99 aniversário da coletividade, solicita

divulgação na página da Câmara Municipal.

A DC informa que existe possibilidade de atender o pedido.

O SCA informa divulgação agendada. Será publicado no decorrer da primeira semana

de maio nas páginas do município.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.
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abril de 2024, a Sociedade

no âmbito do concerto

a impressão do cartaz e a
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x
B.6— Direitos de preferência

(555) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em canhestros.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(556) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Alfundão.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(557) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(558) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(559) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Ferreira do Alentejo.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

8.7— Deliberações ao abrigo do regulamento municipal de apoio social

Primeiro- (560 a 564) — Os serviços de Ação Social, remeteram a seguinte informação:

No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.2 1 do artigo 19,

segue em anexo os requerimentos para o apoio na área das acessibilidades aos

serviços de saúde e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de

serviços de transporte.

As candidaturas estão devidamente instruidas e com a documentação exigida.
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Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de

Apoio Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de

transporte, previsto na alínea b) do n. 1, do artigo1., podem ser apoiados todos os

cidadãos com 65 ou mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de

deficiência, a candidatura reúne as condições para ser apoiada no âmbito do

regulamento.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido.”

8.8— Trânsito

(565) — Através do registo externo n9 5448/2024 de 11 de abril de 2024, o Molhinho

Wine House solicita autorização para encerrar até ao final do verão, a travessa do

Cardim, às sextas feiras das 17h ás OOh e sábados das 11h às 2h a fim de se colocar

algumas mesas e cadeiras de forma a ter um espaço agradável para os clientes,

desfrutarem das tardes e noites de Verão. O SLT Informa que não há qualquer

inconveniente no que é solicitado, alerta para o facto de o local ter que ser sinalizado e

informada a GNR, a SCMFA e os BVFA, tendo sido tomadas diligências nesse sentido.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.

B.9- Licença especial de ruído

(566) — Primeiro- Através do registo externo n9 7061/2024 de 07 de maio de 2024, o

Grupo Desportivo de Odivelas apresenta um requerimento - Pedido de licenciamento

para a licença especial de ruído, para realização do II Passeio de Motorizadas,

percorrendo todo o concelho de Ferreira do Alentejo e passando pelas povoações, a

realizar do dia 10 de junho/2024. A Senhora Vereadora emitiu o seguinte despacho:

Para deliberação da Câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido”.

(567) — Segundo- Através do registo externo n2 6972/2024 de 06 de maio de 2024, o

Agrupamento de Escolas de Ferreira do Alentejo apresenta um requerimento - Pedido

de Licenciamento para Licença Especial de Ruido, das 21:00 horas do dia 11-05-2024 às

02:00 horas, do dia 12-05-2024, para realização do Baile de Finalistas, no Salão
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Multiusos do Mercado Municipal, em Ferreira do Alentejo A Senhora Vereadora

deferiu o pedido no dia sete de maio, tendo a nove de maio emitido o seguinte

despacho: a reunião de câmara para ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.

(568) — Terceiro- Através do registo externo n9 745/2024 de 10 de maio de 2024, o

Moto Grupo de Ferreira do Alentejo apresenta um requerimento - Pedido de

Licenciamento para Licença Especial de Ruído, das 22:00 horas do dia 18/05/2024 até

às 02:00 h do dia 19/05/2024, para realização de um divertimento público” Música ao

Vivo “, na zona envolvente do mercado municipal (em frente às Associações) em

Ferreira do Alentejo. A 13 de maio a Senhora Vereadora emitiu o seguinte despacho:

Pedido deferido desde já dada a data do evento. Remeter à Câmara para ratificação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”.

8.10— Prolongamento de horário
“

(569) —Primeiro- Através do registo externo n2 7298/2024 de 9 de maio de 2024, o

Moto Grupo de Ferreira do Alentejo solicita o alargamento de horário no dia 18 de

maio até às 04:OOhs. De acordo com a informação dos serviços, trata-se de um pedido

de alargamento de horário das duas horas às quatro horas do dia dezanove de maio,

junta em anexo os pareceres favoráveis da GNR e UFFAC. No dia 16 de maio a Senhora

Vereadora emitiu o seguinte despacho: Pedido deferido desde já, com base nos

pareceres anexos e informação dos serviços, dada a data do evento. Remeter à

Reunião de Câmara para ratificação do despacho.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

(570) — Segundo- Através do registo externo n 6931/2024 de 6 de maio de 2024, o

Agrupamento de Escolas de Ferreira do Alentejo solicita a autorização do

prolongamento do horário para a realização do Baile de Finalistas, a ter lugar no

próximo dia 11 de maio. De acordo com a informação dos serviços, trata-se de um

pedido de alargamento de horário das duas horas às quatro horas do dia doze de
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maio, junta em anexo os pareceres favoráveis da GNR e UFFAC. No dia 9 de maioa

Senhora Vereadora deferiu o pedido e remete para ratificação da câmara.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

B.11— Feira Anual de Setembro de 2024

(571) — Através do registo interno n2 4142/2024 de 15 de maio de 2024, o SDH

Técnicos emitiu a seguinte informação conforme se transcreve: A alteração do

Regulamento do Comércio não Sedentário e Recintos Itinerantes Improvisados,

aprovada em 2019, determinou que a Feira de Ferreira perdesse o estatuto de Feira

Franca. Dessa forma a participação dos feirantes fica sujeita ao pagamento das taxas

previstas na Tabela de Taxas do Município de Ferreira do Alentejo. A Feira de

setembro tem tentado ajustar-se e adaptar-se aos novos tempos, mas tem sentido

algumas dificuldades em encontrar o caminho da afirmação e consolidação de um

novo modelo. Em 2022 foi testado um novo espaço, uma nova localização. A avaliação

feita destas duas edições foi bastante positiva, voltando-se este ano a apostar no

mesmo local, com as alterações necessárias para que, ano após ano, a melhoria seja

contínua.

As novas regras não devem constituir um obstáculo para este novo modelo. Nesse

contexto, ao abrigo da alínea d), do número 2 do Artigo 52 do Regulamento Municipal

e Tabela de Taxas e Preços para 2024, a Câmara Municipal tem a competência para

adotar medidas de incentivo à promoção e dinamização económica e social do seu

território. Assim, sugere-se, em conformidade com o número 2, do Artigo 52 do

Regulamento Municipal e Tabela de Taxas e Preços para 2022, a adoção das seguintes

medidas de estímulo:

1. Isentar do pagamento das respetivas taxas as empresas e entidades convidadas a

participar e a estar representadas no certame;

2. Para todos os restantes participantes na Feira, aplicar uma redução de 50% das

taxas previstas na Tabela de Taxas;

3. A Câmara Municipal deve ainda fixar uma caução (n22 do Artigo 102 do Anexo -

Regras para o funcionamento da Feira de Ferreira) no valor de cinquenta euros

(€50,00) aos feirantes e expositores previstos no número anterior, O valor desta
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caução será restituído no prazo máximo de 10 dias após a desmontagem da Feira,

verificando o cumprimento de todas as obrigações previstas no Regulamento da Feira.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: informado conforme intormaçào

dos serviços”.

8.12— Empreitadas Obras Municipais. Cessão de posição contratual

(572) — Através do registo externo n2 7775/2024 de 11 de maio de 2024, foi enviado

um e-mail pela entidade Calaveiras Unipessoal, Lda. acerca do pedido de cedência da

posição contratual relativa ao processo em apreço. O Chefe DUOP informou o

seguinte: Anexo proposta de cessão da posição contratual a submeter a reunião de

câmara, pedido de cessão da posição contratual feito pela empresa cedente Calaveiras

Unipessoal Lda., minuta do contrato a celebrar entre a empresa cedente e a empresa

cessionária CONSDEP-Engenharia e Construção S.A e minuta do contrato a celebrar

entre o Município de Ferreira do Alentejo e a empresa cessionária.

Anexa-se ainda o contrato inicial, o caderno de encargos da empreitada e o auto de

receção provisória parcial da parte da obra já executada.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: a)Pedido de cessão de posição

contratual apresentado pelo cocontratante; b) Minuta de cessão da posição

contratual no contrato de empreitada de requalificação da rua 12 de maio em

Ferreira do Alentejo; c) Minuta de aditamento ao contrato de empreitada de

requalificação da rua 12 de maio em Ferreira do Alentejo na sequência da cessão da

posição contratual.”

8.13— Ninho de Empresas. Alteração de Ocupação de Espaço

(573) — Através do registo interno n2 4248/2024 de 16 de maio de 2024, o SDH

Técnicos emitiu a seguinte informação conforme se transcreve: A empresa Maria João

Catarino Furtado, cuja candidatura foi aprovada para ocupar o gabinete n25 do Ninho

de Empresas, solicita mudança de espaço para o gabinete n28. A promotora refere que

devido à sua atividade de venda online de cabazes de produtos locais, necessita de um
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espaço maior, uma vez que existe a necessidade da existência de stock desses

produtos.

Tendo conliecirnerilo que o gabinete n28 ficou disponívei recentemente solicita a

referida alteração.

Existindo uma alteração na sala atribuída inicialmente, torna-se necessário, de acordo

com o artigo 6 do Regulamento do Funcionamento e Acesso ao Ninho de Empresas de

Ferreira do Alentejo, analisar e decidir em reunião de Câmara a presente proposta.

A empresa ainda não se instalou no gabinete atribuído, nem foi assinado o contrato de

cedência de instalações, pelo que a alteração de gabinete agora pedida e

fundamentada não interfere na contagem de prazo estabelecida com a data da

assinatura do contrato.

Solicita-se então autorização para que a empresa Maria João Catarino Furtado possa

instalar-se no gabinete n28 do Ninho de Empresas, proporcionando assim melhores

condições ao desenvolvimento da sua atividade profissional.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido”.

B.14— Programa de incentivo ao Transporte Público de Passageiros. Incentiva.TP

(574) — Através do registo externo n 7630/2024 de 15 de maio de 2024, a CIMBAL —

Comunidade lntermunicipal do Baixo Alentejo, enviou um e-mau com a seguinte

informação: O Incentiva+TP é um programa de financiamento das competências das

autoridades de transporte (AT) e das obrigações de serviço público dos operadores de

transporte público. Destina-se ainda a financiar medidas de promoção do transporte

público coletivo. Em 2024 foi consignado à CIMBAL para implementação do

lncentiva+TP pelas duas Autoridades de Transportes no seu território, de acordo com o

fator de distribuição previsto no citado Decreto-Lei, 2.337.000,00€, os quais deverão

ser cofinanciados pelos Municípios em 2,5%, ou seja 58.425,00€. No que concerne à

comparticipação de 2,5% a cargos dos Municípios, no âmbito da Autoridade de

Transportes CIMBAL, propõe-se que a mesma seja repartida de acordo com a quota de

contribuição de cada Município para as despesas desta Comunidade intermunicipal. O

Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta de

distribuição financiamento do programa lncentiva+TP pelas duas Autoridades de
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transporte do território da CIMBAL e a consequente transferência do valor devido à

Autoridade de transportes Município de Beja.

O Senhor Vereador referiu o seguinte: Considerando que este assunto foi deliberado

na última reunião da CIMBAL, remete-se para apreciação em reunião de Câmara

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada após cabimento”.
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